

2012-06-19 Insel

Neue Westfälische 19. Juni 2012

Soroptimistinnen unterstützen „Insel“

1.000 Euro an die Suppenküche gespendet

Gütersloh (NW). Es ist das passende Geschenk zum Zehnjährigen gewesen: Der Gütersloher Club Soroptimist International (SI), weltweites Netzwerk berufstätiger Frauen, hat der Suppenküche für deren Kinderabteilung „Die Insel“ eine Spende von 1.000 Euro zukommen lassen. Freudestrahlend nahm Petra Roggenkamp, zweite Vorsitzende der Suppenküche, den Scheck von SI-Präsidentin Sylke Fleischhut und SI-Mitglied Anke Drewes entgegen.



Mit großem Scheck: SI-Mitglieder Martha Hoff, Präsidentin Sylke Fleischhut und Anke Drewes mit Petra Roggenkamp, stellvertretende Vorsitzende der Suppenküche, sowie Martina Ringeln (v.l.). FOTO: NW

Letztere hatte die Spende maßgeblich durch ihr Engagement initiiert. Denn Anke Drewes ist Bühnen- und Kostümbildnerin an den Städtischen Bühnen Münster. Als das Ensemble im Februar mit seiner „Traviata“-Inszenierung im Theater gastierte, nutzte sie die Gelegenheit und bot kunstinteressierten Besuchern bei einer Versteigerung die von ihr entworfenen Opern-Figurinen – kunstvoll ausgearbeitete Kostümentwürfe – zum Verkauf an. Mehr als 600 Euro kamen zusammen. Der ortsansässige SI-Club, der sich bei einem Besuch der Suppenküche von der Aufgabenvielfalt und geleisteten Arbeit dort informiert hatte, stockte den Erlös der Benefizaktion auf 1.000 Euro auf.

„Für uns war nicht nur entscheidend, die wichtige Arbeit in der Kinderküche zu unterstützen, sondern auch eine Brücke zwischen dem kulturellen und sozialen Bereich in Gütersloh zu schlagen, die im Rahmen der Theaterdebatte unnötigerweise immer wieder gegeneinander ausgespielt worden sind“, erklärte Sylke Fleischhut. Das Geld soll in den Außenspielbereich der „Insel“ investiert werden. Zudem werden davon Zukäufe im Lebensmittelbereich getätigt, damit unter anderem die Kinderbar regelmäßig mit gesundem Müsli und frischen Joghurts bestückt werden kann.